



めむろ議会だより

Memuro Town Assembly information



議会だよりのココを改善！（芽高新聞局）

白樺学園高校では議員が出前授業……………P3

議会だよりの表紙は、無限の可能性をイメージし子どもを掲載しています。

意見交換を実施



12月定例会議 一般質問
一般質問、答弁の要約と、質問した議員の所感を掲載します。

- 渡辺洋一郎 議員 … P 5
- 立川 美穂 議員 … P 5
- 正村紀美子 議員 … P 6
- 寺町 平一 議員 … P 6
- 堀切 忠 議員 … P 7
- 中村 和宏 議員 … P 7
- 鈴木 健充 議員 … P 8
- 梶澤 幸治 議員 … P 8
- 中田智恵子 議員 … P 9
- 常通 直人 議員 … P 9

委員会活動報告
各委員会の活動報告です。
各委員が協力して執筆します。
…………… P 10

意見書
12月定例会議で可決し、内閣総理大臣などに提出した意見書です。

議会白書
1月の議会の活動内容です。
…………… P 11

議会モニターの声
3月定例会議の予定
編集後記
…………… P 12

※早苗豊議長は採決には加わりません。

種類	議案名	議員名											審議結果	議決日					
		黒田 栄継	中田智恵子	橋本 和仁	堀切 忠	渡辺洋一郎	梶澤 幸治	立川 美穂	中村 和宏	鈴木 健充	寺町 平一	正村紀美子			広瀬 重雄	柴田 正博	西尾 一則	常通 直人	
議案	令和3年度芽室町一般会計補正予算(第12号)	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	原案可決	1/20

芽室高校（新聞局）と



芽室新聞局員8名と議会だよりの編集委員が、「若い世代が読みたくなる『議会だよりのテーマ』に意見交換を行いました。

今年発行した議会だよりを基に、「内容も文字のフォントも硬い」、「文字ばかりでは読まない」、「見出しの工夫が足りない」、「一般質問のタイトルが長すぎる」など10点の課題が挙げられ、「中見出しをつける」、「囲みを大小織り交ぜる」、「囲み線の装飾などに工夫をする」など34項目の改善策をいただきました。



「カラーにする」ための予算はなく、議会広報としては「ダジャレをいれて硬いイメージをなくす」わけにもいきませんが、「タイトルが長くても」議員が提出した文書を広報誌の書き手が短くすることにはなりません（話した内容であれば受け取り方で要約することはできます）。

今すぐできることを考え、一般質問(P4～P9)では、「写真を増やし」、「吹き出しを使い」、「内容を絞って文字を減らし」てみましたが、いかがでしょうか？
今後でもできることから実践していきたいと思えます。

白樺高校連携協定事業



1年生151人を対象に、「芽室町議会ってどんなところ？」をテーマに担当議員4人が授業を行いました。

2月に予定した「議場体験」の事前学習として実施しましたが、新型コロナウイルス感染症拡大のため、残念ながら議場体験は延期となりました。

10人が登壇

町政を問う

一般質問

一般質問は、議員個人が町の事務の執行状況や将来に対する考えなどを町長などに求め、町が住民のための適切な町政運営を進めているかをチェックするものです。



P6 正村議員



P5 立川議員



P5 渡辺議員



P7 中村議員



P7 堀切議員



P6 寺町議員



P9 常通議員



P9 中田議員



P8 梶澤議員



P8 鈴木議員



山上 美樹彦
選挙管理委員会委員長



程野 仁 教育長



手島 旭 町長

- ① コロナ禍における選挙事務の今後の課題は？
- ② 選挙事務執行改善計画(2018年度策定)の進捗状況と、今後の年次計画の予定は？
- ③ 3割を超える期日前投票の課題と対応策は？
- ④ 投票所の環境整備に関する課題と対応策は？



渡辺 洋一郎 議員

- ① 使い捨て物品の購入など経費等の増加が課題です。
- ② 投票所の見直し、学校の出前講座などを実施し、今後も計画の検証を行います。
- ③ 投票者数が一層増加する状況であれば投票所を増やすことも有効ですが、二重投票防止のオンライン化、事務従事者・投票立会人の確保などの課題が生じます。
- ④ 安全も考慮し、地域集会施設では、投票の際も靴を脱いで使用してください。



山上 委員長

一般質問を終えて
渡辺 洋一郎

各種選挙の投票率は、年々低下している傾向にあります。この背景にはさまざまな要因がありますが、できる限り投票しやすい環境整備を行うっていくことは、投票率向上にもつながる重要なことです。昨年10月の衆議院議員選挙の際、地域を回る中で、「投票所まで行くのが一苦労」「靴の脱ぎ履きが大変で今回は投票を諦める」などの声をお聴きしました。今回の質問では、①土足のままでも投票できる環境整備、②それによってスリッパの消毒が必要なくなり感染対策につながる、③期日前投票の充実、などについて、選挙管理委員会の姿勢と取り組みを確認し、さまざまな提案を行いました。

私自身も一議員として、町民のみならず政治に関心を持っていただけるような仕事と姿勢を、これからも初心を忘れずに取り組んでいきます。

- ① コロナ禍により、子育て家庭にどのような変化が生じているかを把握するため「子どもの生活実態調査」を実施し、「子どもの貧困対策計画」の策定を検討するべき。
- ② 「子どもの居場所づくり推進事業(風の子めむろ)」を実施しているが、支援対象児への地域での見守り体制をより強化していくためにアウトリーチ型の支援「子ども宅食」にも取り組むべき。



立川 美穂 議員

- ① 第2期芽室町子ども・子育て支援事業計画の見直し時期に実態調査を行い、貧困対策計画を引き続き盛り込むかたちで進める考えです。
- ② 風の子めむろの継続と充実を図るなかで、適確なニーズ把握、地域資源活用の可能性、財源等を十分検証した上で、地域の見守り体制の強化としての検討となります。



手島 町長

一般質問を終えて
立川 美穂

コロナ禍以降、子どもや女性、若者の困窮について報じられる機会が増えました。

芽室町には「子どもの権利に関する条例」があり、子どもを真ん中にした政策を先進的に進めていますので、表面化した課題については対処できています。

ですが、さまざまな事情で潜在化した困窮状況にある子どもや子育て世帯の存在については全てを把握しきれてはいないとのこと。2019年に閣議決定された「子どもの貧困に関する大綱」では、子育てや貧困を家庭のみの責任にするのではなく、地域や社会で課題解決に取り組むとされています。地域の未来そのものである子どもや若者に支援を行うことはすなわち、町の未来への投資と考えこれからも注視したいと考えます。

- ① 介護保険補給給付の縮小に関する町としての周知は？
- ② 負担軽減に対する施策の実施、道や国に対策を求めることが必要ではないか？
- ③ 公立小学校の通学路の合同点検実施状況及び対策は？
- ④ 「芽室町通学路安全推進会議」の取組内容と進捗状況は？



堀切 忠 議員



手島町長

- ① 町からだけでなく介護事業所へも事前周知を依頼しています。
- ② 町として負担軽減は図りませんが、国などに求めています。

- ① 17か所全てにおいて、各機関に対策を依頼しています。
- ② 合同点検の実施と改善策の協議を行い関係機関に要望します。



程野教育長

- ① 第5期総合計画後期実施計画に掲げようとする「まちなか再生」において、商工業振興策の課題にどのように取り組む考えか？
- ② 「まちなか再生」において、中心市街地の新たな機能や役割(都市計画・土地利用・公共施設・民間活力活用)をどのように考えるのか？



正村紀美子議員



手島町長

- ① 起業にチャレンジできる環境や集える場づくりにより魅力づくりを進め、商工業者の努力と町の商工業振興策が相まった、まちなかの活性化をイメージしています。
- ② 町の素案を持たずに、今後、各種団体や町民など多くの方々から多様なご意見をいただき、議論のテーブルに載せて多くの方と一緒に考えていきます。

一般質問を終えて
堀切 忠

令和3年8月から介護保険の「補給給付」が縮小され、食費や居住費の負担が増えた方が芽室町で37件、年間にすると25万円から多い人で80万円を超える負担増となります。収入や預貯金が増えたわけではない、制度の見直しによる負担増です。芽室町でも、負担が増えるので現在の個室から多床室への変更を考えている方もいらっしゃるのと。介護保険料は上がり、利用料は高くなり、「介護保険制度」はほとんど使いつらくなってきていると感じます。国に対し、これ以上利用者負担を増やさず、国庫負担を増やすことを求めるとともに、芽室町として何ができるのか、今後も追求していきたいと思えます。

一般質問を終えて
正村 紀美子

町は、20年以上前から中心市街地活性化を課題として捉え、再整備事業やソフト事業を展開してきました。町としての基本的な方針は変わっていないため、継続した事業を町は進めています。中心市街地を取り巻く環境は変化しており、これまでの政策と新たな町の方針を組み合わせながら今後の政策を検討する必要があります。今回の質問では、人口や世代構成の推移、民間活力活用などの方針をまちなか再生に盛り込んで、これまでの政策と融合させながら新しい中心市街地活性化策を検討することを提案しました。後期計画策定までにどのような方針を町は提案するのか、今後もしっかりみていきます。

- ① 学校生活の開始にあたっての、幼保・小・中の校種間連携の成果と課題は？
- ② 3月から取組んでいる教員の出退勤管理システムの運用状況及び勤務実態は？
- ③ 教員の超勤、多忙化を解消するためには、具体的な「業務削減」が必要不可欠であるが、本町の取り組みは？



中村和宏 議員



程野教育長

- ① 連携の重要性など共通認識が深まる一方、今後も継続した検証・改善が必要です。
- ② 通常の勤務実態とは言い難い状況も見受けられるため、校長会議などでデータを共有し、カリキュラムや行事の見直しなど改善に努めています。
- ③ 臨時教員の配置などの改善策を講じ、教職員が子どもたちと向かい合う時間を確保し、教育の質を高めることができるよう教育環境の整備に努めています。

- ① 新たな作目の取組み、栽培管理、大型機械体系、土地基盤の維持向上への支援策は？
- ② 生産資材等の価格抑制を求め、国、道にも要望すべきではないか？
- ③ 自給率向上と農家経済を発展させるための町長の思いは？
- ④ 農業の人材確保・育成対策、後継者対策、配偶者対策への考えは？



寺町平一 議員



手島町長

- ① 直接的、間接的な事業を組み合わせ、町として積極的に支援する考えです。
- ② 全国の町村、農業団体などと歩調を合わせ国に要望していく考えです。
- ③ 芽室町農業振興計画2021に基づき、生産者と関係機関が一丸となって取組むことで、ますます基幹産業の農業が元気になり、発展につながると確信しています。
- ④ 新規就農等希望者の一元的受入体制や配偶者対策など、総合的に取組む考えです。

一般質問を終えて
中村 和宏

「学校は楽しそう、でも少し不安」。新たな学校生活を迎える子どもたちの思いは、さまざまかと思えます。幼稚園・保育所から小学校へ、そして中学校へと「つないでいく」ことの重要性を再認識しました。今回は発達支援システムについての質問ではありませんでしたが、発達支援システムと学校教育との連携の重要性も再認識しました。教職員の方々の超勤、多忙化は依然として解消されず、コロナ感染の収束が見えない中、一層厳しさを増している状況と認識しています。子どもたちと向き合う時間をどのようにつくっていくのか、学校の思いをしっかりと受けとめた「学校の働き方改革」に今後も注視していきたいと思えます。

一般質問を終えて
寺町 平一

芽室町農業の振興策及び農業後継者対策について質しました。農業が基幹産業であるわが町は、農業が発展しなければ他の産業も発展できません。町長の農業を発展させるための想いを質し、国の補助事業等取り入れ、生産基盤整備は継続的に推進を行い、農業者に積極的に支援を行い発展させたいとの熱意を受け取りました。農業の次代を担う後継者が安定的に確保されていなければなりません。農家戸数が年々減少することに憂いを感じ、人材確保・育成、後継者対策、配偶者対策は単一的ではなく、総合的に取り組む必要性を訴えました。町として、JAMBO、農業委員会の3者で課題、目的を共有し解決のため、総合的に取り組む体制を作ると表明しました。これらの課題解決に向けては、目に見える形で積極的取り組み姿勢が欲しく、農業が元気に発展し続ける農政を展開してもらいたい。

- ① 弱視は早期発見すれば、ほとんどが治療により改善されることから、本町における乳幼児健診での視力検査の現状と課題について所見を伺う。
- ② 少子高齢化が進む現在、ケアに関する複雑な問題が一層表面化している。リスクの高いケアラーへの適切な支援が重要ではないか？



中田智恵子議員



手島町長

- ① 本町は3歳6か月健診で目の発達に遅れがないか確認し、課題がある場合は医療機関の受診勧奨を行うなどしており、確実性の高い検査機器の導入を検討しています。
- ② ケア対象者の広がりが増加、ケアラーの実態やニーズに合わせて必要な支援を構築すること、ケアラーの社会的孤立を防ぐことなどにも意を用いながら、サポートしていく時代背景にあると認識しています。

一般質問を終えて
中田 智恵子

①弱視の早期発見について50人に1人とされる子どもの弱視は、自覚症状がなく、家庭での検査が困難なケースと検査の精度に限界があります。子どもの未来を守る取組に繋がるとして、健診における視覚異常の検出精度を向上させる機器の導入を求めました。来年度より活用していくとの答弁をいただき、大変安心いたしました。

②ケアラー支援について
現在は、老老介護、8050問題、ダブルケア、ヤングケアラーなどケアに関する問題が表面化する中、高齢化率が30%となる町で、幅広い年代の家族ケアに対する潜在的なニーズを把握していくことが重要であり、適切なケアラー支援の基盤づくりを求めました。今後も町の取組に注視して参ります。

- ① 第5期芽室町総合計画前期実施計画の、策定時点からの状況変化に対して、どのような事項を主に認識し、どのように対応しようとしているのか？
- ② 選挙公約(マニフェスト)である6つの基本目標についての総括を踏まえ、主要な事項に係る進捗状況と課題をどう考えているか？



常通直人 議員



手島町長

- ① 新型コロナウイルスにより、町民が多く参加する事業が当初の想定どおり実施できない、直接対話の機会が減るなどの状況変化があります。引き続き工夫を凝らし、施策・政策目標の達成に向けて取り組みます。
- ② 目標に向かって着実に進んでいると考えています。今後も、公約を含めた課題解決への取組みを、できるかぎり推進していく考えです。

一般質問を終えて
常通 直人

総合計画は、町政運営の最上位計画として位置づけられ、総合的・計画的なまちづくりを進めるための基本的な指針となるものです。第5期総合計画(R1~R8)の後期実施計画(R5~R8)を策定しようとするこのタイミングで、総合計画と密接な「町長マニフェスト」の総括について問いました。

目標に向かって着実に歩みを進めているものの、感染症等への対応や課題も存在し、今後はその課題解決に向けて、町民との対話を重ねながら町政運営に努めていく旨の意思が示されたことから、更なる期待をしています。

- ① 改革途上の新嵐山スカイパークに対する町民の評価・意見をどう捉えているか？
- ② 改修が計画されている管理棟・レストラン・宿泊施設のニーズ検証に町民の声を活かすべきではないか？
- ③ 指定管理者制度で運営しているが、活用計画の推進においては、町としての主体性を発揮すべきではないか？



鈴木健充 議員



手島町長

- ① 賛否両論、さまざまなご意見を認識しており、真摯に受け止め取組みを進めます。
- ② 利用者ニーズを把握しつつ、町民の声を反映し、慎重に判断していく考えです。
- ③ 町が示した考えに基づき、指定管理事業者は事業を進めています。活用計画など町の考えについては町民や団体などへ主体性をもって丁寧な対話を重ねてきたつもりであり、今後においても町民・利用者の意見もお聞きしながら進める考えです。

一般質問を終えて
鈴木 健充

十勝平野が一望百景の新嵐山展望台、冬期間初めるスキー場、さらにオールドシーズンに渡りグラッピングをはじめとするキャンピングエリアの充実、レストランメニューのリニューアルなど全体的にハード面(設備投資)で変わりつつある新嵐山スカイパークですが、お客様が一番望むこと・喜んで頂けることはソフト面(おもてなしの心の充実)です。

芽室町民及び観光客が、一年中楽しめる新嵐山スカイパークを目指し、町の観光拠点になるように、これからも議論をしていきたいと考えます。「観光で元氣なまちづくり」を目指して。

- ① 新嵐山スカイパーク活用計画の実現には、町民の理解と協力、十分な情報提供及び意見聴取が不可欠ではないか？
- ② 計画期間中の活用計画の改正の見通し及び改正に至るまでの考え方は？
- ③ GIGA スクール構想の実現に向けた今後の課題は？



梶澤幸治 議員



手島町長

- ① 住民の利用・応援なくして維持は困難であり、説明、意見聴取の手法、しくみ、反映の方法などを考え、実践します。
- ② 社会情勢や財政状況を見据えて計画改定は判断します。
- ③ ICT活用が目的とならないよう、授業の質・教育の質を高めていくことが重要な課題です。



程野教育長

一般質問を終えて
梶澤 幸治

令和2年度から新嵐山活用計画に基づき、スカイパークの運営が進められています。新嵐山スカイパーク設置条例の目的には「町民の健全なレクリエーションと健康の増進をはかるとともに観光の振興に寄与する」とあります。

改革を進める中で、条例の目的が果たされているでしょうか？「以前より使用しづらい、指定管理者は町民ではなく観光客の方向ばかり目を向けているのではないかと、町民から多くのご意見をいただきます。第5期総合計画には「町民にとっても自慢のできる、誇ることの出来る新嵐山スカイパーク」を目指すとありますが、多くの町民が訪れることにより自慢と誇りが醸成されていくものと考えます。

北海道にまん延防止等重点措置が適用となることから、災害時対策基本計画(議会BCP)に基づき、災害対策会議を開催しました。これまでの行動基準の変更は行わず、会議手法はオンライン会議を活用していくことを確認しました。その後の議会運営委員会では、災害対策会議を踏まえ、まん延防止等重点措置適用期間中の議会活動について協議しました。

今年度予定されている議会活動の対応は、次のとおりです。

- ◆白樺学園高校との包括連携協定事業(延期)
- ◆議会モニター会議(延期)
- ◆PTAとの意見交換会(中止)

延期された議会活動は、感染状況等を考慮してあらためて開催日を決定していきます。

第13回 12月1日
主な調査事項

- ・輪作体系の維持や土づくりに欠かせないてん菜の安定的な作付のため、てん菜作付奨励総合対策事業は内容を変えて継続します。
- ・借上げ公営住宅については、R4年度に概ね16戸の整備計画があります。
- ・R4年度の地域集会施設再整備は、上伏古、中伏古地区が計画されています。

第14回 12月24日
主な調査事項

- ・上美生から市街地への移動と買物を支援するため、定期便運行の乗り合いタクシーが導入されました(MaaS事業)。
- ・公衆浴場の休業による、自宅に入浴設備がない方の対応について、状況を確認しながら、送迎対応による入浴機会を確保する方針が示されました。

第15回 1月20日
主な調査事項

- ・町の合同納骨塚のアンケート調査が実施されます。
- ・新嵐山スカイパークに設置を検討していたウォータージェット(親水設備)は、既存施設調査の結果、費用なども考慮して先送りすること、レストラン改修計画は、新規レストランの開設、既存レストランの機能変更など、考え方を検証するためにも今後調査を継続します。
- ・上伏古地域集会施設の再整備について、示された施設の規模や費用の点から、町の再整備計画との整合性や、他の施設との比較などに質疑が相次ぎ、その後の自由討議においても、今後も順次計画される他の地区の再整備への影響が懸念されるとして、町の考え方を継続して調査することとしました。

どんぐり会との意見交換会
『親ある間』に「親なきあと」の準備を」をテーマに、想定される諸問題について意見交換を実施しました。就労に関する課題から、生活の場の確保など、様々な課題についての提案がなされました。これらの課題を解決し、地域全体としていかに支えていけるか、今後の障がい者福祉行政を考えるうえで、委員会の貴重な意見を踏まえ、委員会として、さらなる調査を進めてまいります。



ポイント
「町も課題を把握」

町も、障がいのある方が住み慣れた地域の中で安心して暮らせるまちづくりを目指し、課題を洗い出しています。「学び・療育の場」「相談の場」「交流の場」「就労・生活の場」を整備することが求められているとして、課題の解決に臨んでいるところです。詳しくは、議会ホームページより、令和3年第13回厚生文教常任委員会の資料をご参照ください。

公立芽室病院経営形態検討会議の設置についての報告を受け、改革プランにおいて検討事項になっている分野でもあり、委員会としても、より町民に必要な情報を知識を得るための勉強会を実施しました。公立芽室病院の果たすべき役割の明確化、医師の確保など、今後の運営に大きな影響を与える諸課題解決に向けて最適な形態を探るべく、今後も調査を進めてまいります。

地球温暖化、海水温上昇に伴う水産漁業被害の解明と支援策を求める意見書

国においては、次の措置を早急に講ずるよう強く要望する。

記

- 1 カーボンニュートラルの実現を着実にを行うこと。
- 2 海水温上昇に伴う水産漁業等被害の実態調査を行うこと。
- 3 被害対策の策定と支援を行うこと。
- 4 長期的な水産振興策の策定と支援を行うこと。
- 5 赤潮発生による被害対策と漁業支援及び地域支援を行うこと。
- 6 コロナ禍において、飲食店自主規制により魚価安のダメージを受けている水産漁業関連、地域経済に対し、緊急の経済支援策を行うこと。

※12月定例会議で可決し、衆・参議院議長などに提出しました。

全文はホームページに掲載しています。⇒



議会白書 令和4年1月 延べ16時間55分活動しました!

会議名	日時 会議時間	休憩 時間	実質 時間	議件	傍聴 人数	ネット中継 アクセス数	
本 会 議	1月臨時会議	1月20日 9:30~9:44	0:08	0:06	1. 令和3年度芽室町一般会計補正予算(第12号)	2 (193)	
常 員 任 会	総務 経済	第15回	1月20日 13:30~18:06	0:49	3:47	1. 合同納骨塚について 他	0 (193)
	厚生 文教	第19回	1月12日 9:30~11:13	0:25	1:18	1. 住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金支給事業について 他	0 59
		第20回	1月21日 9:30~9:53	0:01	0:22	1. 芽室町新型コロナウイルスワクチンの追加接種について 他	1 17
		第23回	1月13日 9:30~10:12	0:02	0:40	1. 令和3年芽室町議会定例会1月臨時会議の運営について 他	1 6
議会運営委員会	第24回	1月17日 9:30~10:24	0:00	0:54	1. 芽室高校との意見交換会実施結果について 他	0 10	
	第25回	1月25日 16:00~16:37	0:05	0:32	1. 芽室町議会災害時対応基本計画(BCP)に基づく行動基準について	0 51	
	議会災害対策会議	第6回	1月25日 9:00~9:24	0:05	0:19	1. 芽室町議会災害時対応基本計画(議会BCP)に係る行動基準について	
全 員 協 議 会	第9回	1月20日 10:00~12:03	0:21	1:42	1. 芽室高校との意見交換会実施結果について 他	1 (193)	
予算決算特別委員会	第11回	1月20日 9:36~9:41	0:00	0:05	1. 令和3年度芽室町一般会計補正予算の審査について	2 (193)	
議会広報編集 企画会	第9回	1月27日 16:00~16:30	0:00	0:30	1. 議会だより2月号の校正について 2. 議会だより3月号の編集企画について	※	
小計		12:11	1:56	10:15		7 平均101.7	
議会報告と町民(PTA)との意見交換会		1月12日 19:00~20:00	0:00	1:00	芽室西小学校	※	
どんぐり会と厚生文教常任委員会との意見交換会		1月19日 18:30~20:00	0:00	1:30	・高齢化に伴い想定される諸問題について	※	
白樺学園高校包括連携協定事業		1/25,26 各々25分程度	0:00	4:10	「芽室町議会ってどんなところ?」	※	
小計		6:40	0:00	6:40			
合計		18:51	1:56	16:55		7 平均101.7	

ネット中継アクセス数 () 同一日に複数の会議が中継された場合は各会議の合計アクセス数を表示
※インターネット中継を実施しなかった会議

議会 モニターの 声

「議会録画中継」

高田 昌樹 モニター

「議会だより」

福田 清貴 モニター

「新嵐山スカイパーク
活用計画の進捗状況と今
後の展開について」この議
件について注目して視聴
しました。議員が疑問点
や問題点を細かく調べ、
町長や担当職員と質疑を
交わっていて、非常に丁
寧に新嵐山改革を注視し
ている姿が感じられました。
今後とも良い方向に進
むようお願いするとともに、
自分たち町民も想いを伝
えていかなければならな
いと感じました。今後も
議会中継を活用して注視
したいと思います。

「厚生文教常任委員会」
廣瀬 一也 モニター

なかなかなコロナウイル
スが終息しない状況もあり、
自宅PCから12月定例会
議の録画中継を視聴しま
した。

ワクチンの3回目接種
については、それまでの
最新情報を精査した上で
町として個別接種を含め
て準備をしている様子が
伺えます。実際に1月19
日から予約受付が始まっ
ており、早めの対応に安
心しました。

一方、11歳以下の小児
接種については、厚労省
からの指示に合わせ接種
体制の構築を進めている
とのことですが、昨今の
オミクロン株、特にそれ
まで感染がある程度抑え
られてきた若年層を含め
た急速な拡大が見られる
ことから、一日でも早
期の開始を要望したいと
思います。小児用ワクチ
ンの数量の確保が難しい
という話も聞きます。大
変だとは思いますが十分
な確保も含めてよろしく
お願いします。



予算決算特別委員会

町のお金の使い道(予算)の決
定や、使った内容の認定(決算)
の審査は、予算決算特別委員会
で行います。

①町長から予算が提案され、
②議員が内容を質疑し、③賛成
または反対の立場で討論し、④
表決(多数決)で決定していきます。

令和4年度
当初予算の集
中審査は、3
月8日から11
日の4日間を
予定してい
ます。



柴田正博委員長

3月定例会議の 御案内

2日	9:30~	初日
16日	9:30~	一般質問
17日	9:30~	一般質問
23日	9:30~	最終日

議会傍聴で
芽室の未来が見える!



インターネット中継は
コチラから視聴できます。
(過去の録画もあります)

団体や多数で傍聴を希望される方は、資料準備のため事前に議会事務局までご連絡ください。(0155-62-9731)

編集 後記

■鬼は外、「コロナもあつちいけ」と大きな声で今年も豆をまきました。暦の上では春ですが、まだ寒い日が続いていますね。受験生の皆さんにはそれぞれの春が来ることを願っています。



正村紀美子

■新型コロナウイルスの感染再拡大により、議会の事業も中止や延期せざるを得ない状況です。しかし、議論は止めることはできません。オンライン委員会など工夫しながら進めていきます。



西尾一則

■これから受験や就職試験の季節ですね。コロナの感染拡大で不安に感じることもあるかもしれませんが、いままでやってきたことに自信を持って、そして体調を整えてがんばってくださいね。夢や目標に向かうみなさんを応援しています。



渡辺洋一郎

LINE@
友だちになってね!!
@memuro-gikai2014



芽室町議会の概要を紹介
スマートフォンサイト
▶ スマートフォンサイトを見る



公式 Twitter アカウント
@memuro_gikai
公式 facebook ページ
http://www.facebook.com/memuro.gikai

随時
更新中